
1 
 

 
報 告 事 項                   

 
                 ※【日 L】：日本レベルでの会議 【MD】：MD336 レベルでの会議 
報告事項 1 
336複合地区ガバナー協議会議長 岡村 聖爾 
 
【日 L】第 3回執行理事会議事録 ·························································································· P3～4 
【日 L】第 4回執行理事会議事録 ·························································································· P5～9 
【日 L】第３回理事会議事録 ·································································································· P10～15 
【日 L】第 4回理事会議事録 ·································································································· P16～22   
岡村議長より（一社）日本ライオンズの構成について説明があった後、資料に基づいて 
報告があった。 
※会議はすべてWEB 開催 
・執行理事会⇒常務理事以上で構成されている 
・理事会  ⇒執行理事会メンバーに 2 年目の議長が加わり、26 名で構成されている  
・社員総会 ⇒執行理事会、理事会メンバーに日本全地区ガバナー35 名が加わり各議事について 

最終的な決議がされる 
若干の違いはあるが、議事項目については執行理事会、理事会、社員総会はほぼ同内容である。 

 
報告事項 2 
GLTコーディネーター 矢野 敏明 

 
【日 L】第 5回コーディネーター会議議事録 ······································································· P23～30 
【MD】第 1回コーディネーター会議議事録 ······································································· P31 
【MD】FDI 受講者推薦について ··························································································· P32 

 矢野コーディネーターより資料に基づいて報告があった。 
岡村議長より GMA（グローバル・メンバーシップ・アプローチ）について、将来的に全ての 
複合地区で行うことになると聞いているとの話があった。 
矢野コーディネーターより下記説明があった。 
パイロットプログラムとして８準地区が参加して準備中である。パイロットで扱った件について 
は必ず実行する動きが見受けられる。新しいクラブを作る等、詳細内容は各地区へ案内されている。 

 
報告事項 3 
GMT コーディネーター 真鍋  隆 
 
【日 L】第 4回コーディネーター会議議事録 ······································································· P33～40 
【日 L】第 5回コーディネーター会議議事録 ······································································· P41～47 
【MD】336 複合地区 GMT報告 ※2021年 2月末現在 ····················································· P48～50 
真鍋コーディネーターより資料に基づいて報告があった。 
・４月初旬に準地区コーディネーター各位と会議を行う予定、アワードと６月末のガバナー地区 
目標達成について話したい。 

 ・ガバナーへ目標達成の為の施策と指針をお願いしているので１週間以内に提出いただきたい。 
 ・退会防止策として休会組織を設けるかたちが可能であるか GAT 日本全域コーディネーター 

中村泰久元国際理事に尋ねてみたが無理であった。 
 ・通常は賛助会員から正会員へあがることが多いが、クラブに自治権があるということで、今期は 

特別に正会員から賛助会員へ種別移動するという手筈をとることは出来ないか。 
 ・日本全国でも下半期の地区費を免除した地区がある。 
 ・ガバナーや第一副地区ガバナーには、会員やクラブの要望に耳を傾けていただき、複合地区の 

  活性化の為にも頑張っていただきたい。 
 ・家族会員については、パイロットが終了し、同一世帯に同居している家族に関して等、４月初旬 
  の会議でしっかりお伝えしたいのでぜひ地区コーディネーターの派遣をお願いしたい。 
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報告事項 4 
GST コーディネーター 藤本 幸嗣 
 
【日 L】第 3回コーディネーター会議議事録 ······································································· P51～55 
※環境保全フォーカスグループディスカッション 100 人程度参加者募集 3/29〆切  
岡村議長より資料に基づいて報告があった。 

 
報告事項 5 
FWT コーディネーター 有本みどり 
 
【日 L】第 4回コーディネーター会議議事録 ······································································· P56～65 
【MD】第 3回コーディネーター会議議事録 ······································································· P66～68 

  
有本コーディネーターより資料に基づいて報告があった。 
 ・クラブ支部結成に重点を置いており、今期 336 複合地区は上半期５支部結成、下半期６支部 
  結成予定、日本全体で上位についている。 
 ・3/5 に国際協会会員開発部が全世界のクラブへ向けて“クラブ支部結成の推奨”とのメッセージを 
  発信した。これにより全クラブに支部を少なくとも1つはつくっていただけるようお願いしたい。 
 ・今期より“こどもの未来古本募金”を内閣府と協働で取り組んでいる。336 複合地区はトップの 
  実績である。 
 ・ヘアドネーションについても相当数集まっている。 
 ・来期はこのままの状況を維持し、会員増強のため各クラブへ支部結成を協力要請願いたいので、 
  皆様のお力添えをいただきたい。 
   
報告事項 6 
大会参加・迎接・プロトコール委員長 福代 明正 
 
【日 L】福代委員長：各大会に関する要録 ··········································································· P69 
【日 L】第 1回国際大会委員会議事録・別紙 ······································································· P70～72 
【日 L】第 2回国際大会委員会議事録・別紙 ······································································· P73～90 
 
福代委員長より資料に基づいて報告があった。 
・バーチャル国際大会への登録をぜひお願いしたい。 
・１クラブ最低１名の代議員登録が要請されている、336 複合地区は約 400 クラブ、最低 400 人 
 の登録をお願いしたい。 
・投票については、国際理事 17 名、第 3 副会長 1 名、計 18 名を選出する。国際理事 17 名に 
 必ずチェックを入れて信任投票をする必要がある。多くても少なくても無効となる。 
・第 3 副会長についてはまだ日本レベルでは推薦候補は決まっていない。 
・バーチャルパレードコンテストの映像制作についてはよろしくお願いしたい。 
・第 59 回 OSEALフォーラムについては現時点での情報はない。 
・バーチャル大会についての説明、手順をぜひ読んでいただきたい。 
・登録に関しての不明点は各地区の IT 委員に尋ねて欲しい。 
※国際大会 in沖縄については、P69 の報告の通りであるが、後日全面中止で決定。 

 
報告事項 7 
会則および付則・運営マニュアル編集委員長 長﨑 孝太郎 
 
【MD】金礪担当ガバナー：第 2回委員会(紙面会議)報告事項 ·········································· P91 
金礪担当ガバナーより資料に基づいて報告があった。 
A）は協議事項 9 と重複するが、審議事項とする 
[宿泊費] 
宿泊代：10000 円までの実費を上限とする。 
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朝食代：割愛する 昼食代：支給の実態なし 夕食代：現行通り 2000 円支給  
[交通費] 
駐車場代：支給しない 
⇒旅費検索ソフト“駅すぱあと”で算出した自宅最寄り駅から会場最寄り駅までの公共交通機関 
 (※主に JR 指定席特急料金)往復運賃に含める。 

[基本給] 
最低賃金上昇率を参考にして 7 月 1 日時点でガバナー協議会にて決定する 

 
報告事項 8 
MC・ライオンズ情報・IT・アラート委員長 高岡 英治 
 
【日 L】第 1回アラート委員会議事録··················································································· P92～95 
【MD】第 3回アラート委員会議事録··················································································· P96～101 
高岡委員長より資料に基づいて報告があった。 
・2020-2021 年度全国アラートフォーラムを 4 月 8 日に東日本で予定していたが中止。 
 毎年、東日本と西日本交互で行っている。 
・グアム支援事業については感謝状贈呈セレモニーの実況がWEB配信された。 
  
［MD336 アラートと IT の組織に関して］ 
・アラート委員会と IT 委員会の組織が混沌としており、独立と簡素化の方向で進め第 5 回 
ガバナー協議会までに整理することになっている。 

・IT 特別委員と IT 専門委員の名称については、“専門委員”を廃止することで決定。 
・委員会名を“IT 特別委員会” 役職名を“IT 特別委員”としたい。 
・IT 特別委員（正）（副）の名称が読み辛いので、IT 特別委員会 “委員長” “副委員長”としたい。 

  ⇒第 5 回ガバナー協議会協議事項として提出。 
 
 金礪ガバナー 
 アラート委員会と IT 委員会を分けることを引継ぎ事項として次期協議会議長へ要望申し送りが 
必要になるのではないか。 

 
 高岡委員長 
 現ガバナー協議会より申し送りをしていただきたい。 
 “アラート”と“IT・MC・ライオンズ情報”を独立させる案で準備している。 
 岡村議長 
 第 5 回ガバナー協議会協議事項として提出していただき、次期議長が組織を検討するはずである。 
 
報告事項 9 
YCE･国際関係委員長 高橋  淳 
 
【日 L】第 4回委員会議事録 ·································································································· P102～105 
【日 L】高橋委員長：第 5 回委員会報告 ··············································································· P106 
岡村議長より報告があった。 
（一社）日本ライオンズ YCE委員長からの申し送り事項：次年度も委員長継続 
 ※YCEについては今期の事業が全くなかった為。 

 
報告事項 10 
青少年・ライオンズクエスト委員会 担当ガバナー 池原  堅 
 
【MD】第 1回委員会議事録・別紙 ······················································································ P107～117 
池原ガバナーより資料に基づいて報告があった。 
・第 1 回会議が最初で最後となった。 
・クエストについてはコロナ禍の為全く活動が出来なかった。 
・LCIF からの 5 万ドルの交付金は C 地区のみが受けているがコロナ禍の為、活動が出来ず、 
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 来年度に変更、JIYD とやり取りを行っている。 
・各地区との情報交換を行った。 
・各地区にて説明員を育成することが必要である。 
 
報告事項 11 
国際理事候補者推薦委員 川辺 信郎 
 
【日 L】第 1回委員会議事録 ·································································································· P118～121 

  岡村議長より説明があった。 
 
報告事項 12 
ライオン誌日本語版委員 玉浦  巌 
 
【日 L】玉浦委員：活動報告 ·································································································· P122 
【日 L】第 4回～8 回委員会報告書 ······················································································· P123～139 
玉浦委員より資料に基づいて報告があった。 
・コロナ禍、奉仕事業が少ない為、積極的にライオンズWEBを活用していただくと、 
それをきっかけにライオン誌が取材に入るかたちもとれるのでぜひWEB登録をお願いしたい。 

・LCIF からの補助金が 1 人あたり 2 ドルとなり、運営に大変苦労している。 
・今年度も予算上では赤字となるが、出来るだけ広告収入で賄おうと努力している。 
・（一社）日本ライオンズと合併する前までのライオン誌の余剰金については、ライオン誌で 
使えるよう申し入れをしている。 

・広告の要請があれば積極的に参加していただきたい。 
 
報告事項 13 
日本ライオンズ監査委員 今井 誠則 
 
【日 L】2020-2021年度上半期 一般社団法人日本ライオンズ会計報告書 ························ P140～149 
 ※岡村議長より資料に基づき要点説明があった。 
 
その他報告事項 
IT特別委員 専門委員（正） 大木 寿之 

  
大木 IT 特別委員より下記報告があった。 
・My LCI で会員情報管理がされており、現在 336-D地区業務担当者として澤ガバナーより任命 
 いただいている。業務担当者はアクセス権限が広くなり、システム内の閲覧や作業が可能となる。 
 現状複合事務局では、昨年 11 月の移転以降対応に追いついていない。その為、今期残り 3 か月 
 ではあるが、複合地区業務担当者として岡村議長にご指名をいただければ、と依頼をした。 
 複合地区 IT 特別委員としてMy LCI 上での A～D 地区全ての情報を把握出来る。 
 
岡村議長より、選任をさせていただくとの話があり、承認された。 


